

Ordo Franziscanus Saecularis - örtliche Gemeinschaft Stuttgart

Liebe Geschwister,

wir laden Euch ein, im Zusammenhang mit dem Jubiläum "800 Jahre Weihnachtskrippe in Greccio", an einem Selfie-Projekt teilzunehmen und dieses in Eurem Umfeld bekannt zu machen.

Auf dem Mattenkapitel 2022 in Bamberg hat sich im workshop von Pater Damian eine Arbeitsgruppe gebildet, um dieses Ereignis in Greccio als Projekt über die sozialen Medien zu verbreiten.

Der Grundgedanke dabei ist, mit Weihnachtskrippen-Fotos in den sozialen Medien und im Internet Präsenz zu zeigen.

Dazu genügt es ein Selfie von sich vor einer Krippendarstellung zu machen und auf die eigenen socialmedia hochzuladen (wie facebook, instagramm, twitter und andere).

Weitere Informationen und Details sind auf der Internetseite: krippen-selfie.de zu finden und nachzulesen.

Damit möglichst viele davon erfahren und daran teilnehmen können, benötigen wir Eure Hilfe, um diese Informationen weiterzugeben und zu streuen. Bitte gebt dazu das Informationsblatt (im Anhang) weiter (als PDF oder ausgedruckt) und fragt, ob es in den Kirchgemeinden, Schulen, Bibliotheken usw. in Eurer Umgebung ausgelegt werden darf und im Schaukasten ausgehängt werden kann. Diese Einladung gilt für alle Christen und Menschen guten Willens.

Ebenfalls zum Jubiläum "800 Jahre Weihnachtskrippe in Greccio" gibt es vom katholischen Radiosender "Radio Horeb" verschiedene deutschsprachige Sendungen zum franziskanischen Jubiläum. Informationen zum Programm findet Ihr ebenfalls im Anhang.

Wir danken Euch für Euer Engagement und wünschen Euch viel Freude und Kreativität beim Krippen-Selfie gestalten.

Pax eT Bonum





